



Away ke Magelang tanpa Penonton

PSIM Jogja Hadapi Laga Kedua Kontra Nusantara United FC

JOGIA, Radar Jogja - PSIM Jogja menjalani laga kedua Liga 2 2022/2023 tanpa didampingi oleh kedua kelompok suporternya, Brajamusti dan The Maident. Hal tersebut karena laga tandang melawan Nusantara United FC, Senin (5/9) di Stadion Moch Soebroto, Magelang dipastikan digelar tanpa penonton.

CEO PSIM Jogja, Bima Sinung Widagdo sangat menyayangkan apabila pertandingan melawan Nusantara United akan diadakan tanpa penonton. "Karena sebenarnya pertandingan tersebut sudah cukup ditunggu-tunggu secara antusias oleh supporter PSIM," ucap Bima.

Mengingat jarak antara Kota Jogja dan Magelang yang tidak terlalu jauh. Laga tersebut sebenarnya sangat memungkinkan untuk dihadiri oleh supporter Laskar Mataram - jukung PSIM Jogja. Selain karena pertandingan digelar di Magelang yang lokasinya tidak terlalu jauh dari Jogja, laga itu juga akan digelar bertepatan dengan ulang tahun PSIM ke-93, tepat pada 5 September 2022. "Tentunya akan cukup mengecewakan apabila ternyata izin untuk keramaian tidak keluar," tambah

Bima. Meski mengaku kecewa, Bima tetap mengapresiasi upaya dari manajemen Nusantara United FC dan tetap menghormati keputusan dari pihak berwenang dalam hal ini Pemerintah Kota Magelang dan aparat kepolisian di wilayah Magelang. "Apapun itu kami mengapresiasi upaya manajemen Nusantara United FC yang telah mengupayakan agar pertandingan diadakan dengan penonton dan kami akan menghormati sepenuhnya keputusan pihak yang berwenang di Magelang," kata Bima.

Menurut informasi, pertandingan akan dapat disaksikan secara langsung melalui stasiun TV pemegang hak siar dan vidio.com.

Sementara itu, pelatih PSIM Jogja, Imran Nahumaryury menyayangkan jika laga kedua tidak dapat dihadiri penonton. Menurutnya, dengan kehadiran supporter, energi dan semangat pemain akan bertambah. "Tapi saya pikir apapun situasinya, pemain harus selalu siap," ucap Imran saat dihubungi Radar Jogja, Jumat (2/9). Imran mengatakan sudah sejak awal menyampaikan ke pemain terkait hal-hal non teknis yang dapat mengganggu performa di lapangan. "Saya minta para pemain tetap fokus apapun situasinya. Salah satunya seperti ini, laga tanpa penonton," imbuhnya. (cr5/bah/er)



PERSIAPAN: Skuad PSIM Jogja menjalani latihan sebelum laga away melawan Nusantara United FC, di Stadion Moch Soebroto, Senin (5/9).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005